

Brief an die HBK-Schüler*innen (Corona 3)

07.01.2021

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Studierende
Liebe Eltern,
liebe Ausbilderinnen und Ausbilder,

Ich wünsche Ihnen ein frohes neues Jahr 2021!

Am kommenden Montag, 11.01.2021, starten wir planmäßig in den Unterricht. Ihre Lehrer und Lehrerinnen werden weiterhin mit Ihnen bei Moodle oder bei Teams Unterrichtszeiten eintragen und mit Ihnen die besonderen Bedingungen der Haus- und Schulordnung besprechen, Ihre Leistung bewerten und mit Ihnen neue Lehr-/Lernformen erproben und evaluieren.

Das HBK-Kollegium bereitet sich gut vor und bildet sich vielfältig fort, um Ihnen interessanten und lehrreichen Unterricht auch im Distanzformat anzubieten. Wir sind gleichermaßen gespannt, was in den kommenden drei Wochen gut gelingen wird und bitte geben Sie uns auch ein Rückmeldung darüber, wie wir unseren Distanzunterricht verbessern können.

Schülerinnen und Schüler aus den Dualen Bildungsgängen werden weiterhin von ihren Betrieben an den Unterrichtstagen freigestellt.

Über Klausuren, die zwingend geschrieben werden müssen, werden Sie von Ihren Lehrer*innen informiert. Die Termine finden Sie auch in der VP-APP. Ebenfalls finden Sie die Vertretungspläne in der App.

Schülerinnen und Schüler ohne Möglichkeit zur digitalen Mediennutzung wenden sich bitte an Ihre Klassenlehrerin oder Ihren Klassenlehrer.

Ich wünsche Ihnen und Ihrer Familie alles Gute und Gesundheit in diesen schwierigen Zeiten und ein erfolgreiches Lernen in der Distanz!

Helga Bendick
(Schulleitung)